



Die Caritas Trägergesellschaft Saarbrücken (cts) ist ein soziales Dienstleistungsunternehmen der katholischen Kirche. Der cts-Verbund beschäftigt derzeit rund 5.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Kliniken, Jugend- und Altenhilfeeinrichtungen sowie Kitas. Wir verstehen uns als zukunftsorientierter und innovativer Arbeitgeber, der sich unter Berücksichtigung seines christlichen Leitbildes permanent weiterentwickelt.

Wir suchen zum nächsten Ausbildungsjahr (Anfang Oktober 2016) für unser Caritas SeniorenZentrum St. Barbarahöhe in Auersmacher

## Auszubildende für den Beruf „Altenpfleger/-innen“

Die Ausbildung zum Altenpfleger/zur Altenpflegerin dauert drei Jahre. Sie umfasst den theoretischen und praktischen Unterricht und die praktische Ausbildung in einer ambulanten oder stationären Pflegeeinrichtung.

Die Ausbildung schließt mit einer Prüfung mit einem schriftlichen, mündlichen und praktischen Teil ab. Nach bestandener Prüfung können Sie (auf Antrag beim zuständigen Ministerium) die Berufsbezeichnung „Staatlich anerkannte Altenpflegerin“ bzw. „Staatlich anerkannter Altenpfleger“ führen.

**Voraussetzung** für eine Ausbildung in der Altenpflege sind u.a. dass Sie gesundheitlich dazu geeignet sind. Sie benötigen einen entsprechenden Schulabschluss. Der Gesetzgeber verlangt dazu:

- Einen mittleren Bildungsabschluss bzw. einen gleichwertigen Schulabschluss
- Alternativ kann auch eine zehnjährige Schulbildung genügen, die über den Hauptschulabschluss hinausgeht
- Ein Hauptschulabschluss bzw. eine gleichwertige Schulausbildung kann dann genügen, wenn Sie außerdem eine erfolgreiche, mindestens zweijährige Berufsausbildung nachweisen können oder schon die Erlaubnis als Altenpflegehelfer/in bzw. Krankenpflegehelfer/in arbeiten zu dürfen vorweisen können

Eine hohe Motivation und Einfühlungsvermögen, Sensibilität für die Bedürfnisse der Bewohner/-innen, eine positive Lebenseinstellung und Sozialkompetenz, Engagement und Verantwortungsbewusstsein im Umgang mit pflegebedürftigen Menschen und eine positive Einstellung zum christlichen Selbstverständnis unserer Einrichtung sind ebenfalls Voraussetzungen für eine Ausbildung in diesem Bereich.

Wir bieten Ihnen eine fachliche Einarbeitung, qualifizierten Austausch im Team sowie die Tätigkeit bei einem Dienstgeber, für dessen Ziele sich Einsatz und Engagement lohnen, eine angenehme Arbeitsatmosphäre und einen gut ausgestatteten Arbeitsplatz, eine umfangreiche Unterstützung, Beratung und Begleitung durch einen erfahrenen Träger, eine attraktive Ausbildungsvergütung nach den AVR, eine arbeitgeberfinanzierte betriebliche Altersvorsorge und umfassendes Sozialleistungspaket.

Für Fragen steht Ihnen die Pflegedienstleitung des Caritas SeniorenZentrums St. Barbarahöhe, Frau Cäcilia Stephani, gerne zur Verfügung. Tel.: 06805/39-0.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung! Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen bis 26.08.2016 per Mail an: [c.stephani@st.-barbarahoehe.de](mailto:c.stephani@st.-barbarahoehe.de)